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帮帮你打探

心通桥指数（7月8日至14日）

本报讯（记者 张玉东 文/图）
7月15日，一岁大男婴在随家长从
济南赶往郑州途中，突然发起高
烧，全身抽搐，家长就近选择在安
阳东站下站并求助高速交警。接
到求助的河南高速交警一路护送
到医院，原本 30分钟的路程仅用
了 13分钟，为孩子的救治争取了
宝贵时间。目前，孩子已无大碍。

“孩子一直在抽搐，请帮我们
去最近的医院……”7月15日20时
33分，一名驾驶员慌慌张张跑到安
阳市高速交警一大队值班室报警
求助。

根据司机讲述，当天早上一岁
多的孩子在济南刚打过疫苗，中午
从济南出发赶往郑州，走到南林高
速突然发高烧，全身抽搐，没有知
觉，嘴里一直不停地咬舌头。孩子
妈妈将手指伸到孩子口中，防止孩
子咬伤舌头。

时间就是生命！值班辅警王
思宇立即向副大队长付磊汇报情
况。付磊安排警车护送，考虑外地
车对安阳路况不熟悉，等待 120车
有可能耽误救援时间，在和 120急
救车沟通后，付磊安排小孩母亲抱

着小孩坐到警车上。民警拉响警
笛、亮起警灯，快速向最近的安阳
市人民医院驶去。

小孩在警车上出现多次翻白
眼等危急情况，母亲着急得哭起
来。民警一边安抚母亲情绪，一边
联系安阳市人民医院急救中心医
生，讲述患病儿童情况，一边向小
孩母亲转达医生要求注意的事项，

还给患病儿童唱起了儿歌，缓解患
病儿童母亲焦急的心理。

警车一路风驰电掣，20 时 49
分到达安阳市人民医院。从出发
到医院，原本 30分钟的路程仅用
了 13分钟，便护送男婴到安阳市
人民医院急救室。

目前，患病儿童情况稳定，正
在治疗恢复中。

小区门口堆放杂物
回复：新老物业正交接，已清理

7月 8日至 14 日，心通桥网络行
政平台接到的诉求中，公共设施类
诉求最多，占总量 26.1%，交通出行
类占 20.5%，物业管理类占 13%,环
境问题类占 11.8%，教育发展类占
10.6%,医疗健康类占 9.3%,其他诉求
占8.7%。

■已回复热帖

网友：幼儿园暑假铃声大影
响休息

巩义市三彩幼儿园平时就在上
学、放学和课间操等时段放各种铃声、
歌声，声音太大，影响周边小区的居
民，暑假期间也不关闭铃声，每天大清
早就开始吵闹起来。

巩义教育局回复：三彩幼儿园目
前正在开展暑期托管，结合群众反
映的情况，7 月 10 日至 25 日期间将
取消播放室外公放音乐。今后幼
儿园确定播放音乐的时候均将音
量调整至最小，尽量不影响群众日
常生活。

网友：小区门口堆放枯树枝
和废弃家具

南阳路 15号院门口堆放大量的
枯树枝和废弃家具等杂物，已持续大
半年时间。天气炎热，这些杂物不仅
散发气味，还有消防隐患，希望有关部
门尽快解决。

郑州市城市管理局回复：因该小
区新老物业单位正在办理交接，故部
分垃圾杂物没有进行及时清理。目前
已转交辖区办事处进行协调，通知新
物业单位组织人员对该处垃圾杂物进
行清理。目前，杂物已清理完毕。

网友：市体育中心地铁站外
道路违停较多

市体育中心地铁站 E 口、F 口至
学理路德善街之间的道路上，机动
车违停较多，影响通行安全，希望加
强治理。

郑东新区回复：接到反映后，城管
博学路中队已对地铁口违停车辆进行
劝离，告知车主要及时驶离，中队将加
大机动车有序停放劝导和宣传力度，
确保道路通畅，保障市容环境。

■网友盼回复

1.中原中路 25 号院 5 月中旬接
到燃气改造的通知，施工单位当月
对院内道路开挖，施工断断续续，院
里通行困难，无法停车。（7月9日发帖
至中原区）

2.登封市福佑路与汉阙路交叉口
向东200米路北蒋记私房菜晚上露天
营业，客人大声说话，严重影响周边居
民的正常休息，而且弄得周围都是油
烟味。（7月7日发帖至登封市）

3.城东路 151号院门口一口污水
井长期冒污水，已经半个多月了，无人
治理，臭味难闻。（7月6日发帖至管城
区城市管理局）

从济南来郑州途中，男婴突发高烧抽搐……

与时间赛跑！13分钟护送就医

交警护送男婴到医院抢救

本报讯（记者 汪永森）“南彩路
两边的地泰路都在铺沥青，最近是不
是要通车了？能不能帮我们打听下
施工进展？”近日，二七区锦绣山河玉
畅园居民向本报反映，希望督促施工
方加快建设进度，早日拆除围挡还路
于民。

地泰路（渠南路—南云路）北起
渠南路，南至南云路，全长约1241米，
路两侧有多个小区和学校，日常车流
量及人流量较大。今年 4月，记者曾
就金沙江路至渠南路段的地泰路施

工进展联系郑州市城建局，该局称将
督促施工方当月底放通金沙江路至
渠南路段的路面。

7月 16日，记者来到金沙江路与
地泰路口，路北放通的道路有车辆不
断进出。随后，在南彩路与地泰路
口，记者看到路口南北两侧的围挡大
门均已打开，总长度超过 500米的两
段新修道路已铺上沥青。

施工方高创建工现场负责人介
绍，本月底将放通迎福街至南彩路、
南彩路至锦绣山河玉畅园两段总长

超 500米的地泰路路面，本周及下周
将依据天气变化为该段道路铺上最
后一层沥青，还将拆除南北两侧的围
挡，设置标识牌、路面引导以保证行
人和非机动车辆的双向通行。

该负责人表示，下一步将对金海
路口南侧的现状路进行修建，近段时
间就将清理路面车辆、设置施工围挡，
如果施工条件良好，可能会在十一前完
成整个路面的修建工作。如果该区域
地下管线复杂且涉及迁改，剩余不到
200米的道路工期也可能会有所延后。

正在铺沥青

地泰路500多米路面月底放通

本报讯（记者 汪永森 实习生
勾泽萱）“紫云路通车快一年，路灯早
都装好了，为啥长江路以南的灯亮
了，长江路以北到连云路这一段不
亮？希望有关部门尽快点亮沿路路
灯，让附近居民不再摸黑出行。”近
日，市民刘先生向本报反映，紫云路
（连云路—长江路）沿线路灯未被“点
亮”，希望有关部门采取措施为市民
夜间出行增添更多安全感。

7月 14日 20时许，记者沿紫云路

与长江路交叉口向北行进至紫云路与
连云路交叉口，发现1000多米长的道
路两侧路灯皆未亮起，来往机动车、非
机动车和大量行人在路面穿行需要依
靠沿路商铺和临街楼房的灯光照明。

7 月 15 日上午，记者致电郑州市
12319城管服务热线，工作人员表示此
前有市民反映过紫云路路灯不亮的情
况，但是相关部门还未回应。随后，记
者又联系郑州市照明灯饰管理处，工作
人员表示紫云路由二七区建设和交通

局建设，目前还未移交至该部门管理。
“紫云路由二七区建设和交通局

建设，我们这边负责管理。紫云路路
灯不亮是因为目前没有找到给路灯供
电的电源点，相关部门还在积极协调
当中。”二七区城管局灯饰照明科工作
人员介绍，一般移交路灯的流程是区城
建局先建好路、建设好路灯等基础设施
并通好电源，再移交给城管部门进行管
理，“同时还要符合移交要求，才能验收
通过，达不到要求也不能接收”。

正协调供电电源

通车近一年，紫云路路灯有望亮起来


